

# Ardió en llamas casa abandonada del Barrio Inglés: era foco de delincuencia

Por: Javiera Escudero  
La emergencia se dio en horas de la mañana, en la vivienda que se encuentra hace ya bastante tiempo deshabitada formalmente, siendo es ocupada por personal en situación de calle.

Aún no se sabe con certeza los motivos que originaron el siniestro. Sin embargo, se especula que el fuego podría haberse originado en el marco de la ocupación indebida de la vivienda.

Bomberos de la Segunda, Tercera y Quinta compañía de Coquimbo trabajaron para apagar el incendio es-

**Cuando todavía no amanecía los cielos del Barrio Inglés se vieron iluminados por un incendio estructural de una antigua vivienda del sector, más específicamente en a un costado del zig zag Aníbal Pinto con González a pasos de la PDI.**

tructural, de la construcción de material mayor. Al lugar también llegaron Carabineros para ayudar con la paz y la seguridad en el proceso de extinción de llamas. Se realizó un trabajo arduo con la fi-

nalidad de evitar que el fuego se extendiera a las casas aledañas que se encontraban en inminente peligro de ser consumidas.

**ERA DE ESPERARSE**



Vecinos manifiestan que esta situación era inminente, ante las constantes malas prácticas que realizan las personas en situación de calle que ingresaban a la vivienda. Además de que viven bajo la inseguridad debido a la con-

tinua delincuencia de estos sujetos. De forma desesperada realizan un llamado a las autoridades correspondientes para que encuentren una solución en conjunto con el propietario de la vivienda que ardió en llamas.